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Comunicato Stampa 
 

ROBBIANO REPLICA ALLE IPOTESI DI RIDIMENSIONAMENTO 

La linea Genova – Milano va potenziata 
 

«Siamo preoccupati per l’ipotesi, avanzata da Trenitalia, di sopprimere alcuni 
convogli sulla tratta Genova – Milano. Se fosse confermata, questa decisione 
penalizzerebbe un territorio che invece avrebbe bisogno di un potenziamento del 
servizio». Così il Sindaco, Lorenzo Robbiano, replica alle notizie diffuse in questi 
ultimi giorni relative al ridimensionamento della linea che collega Genova con il 
Piemonte e la Lombardia e che tocca importanti centri della Provincia di 
Alessandria, quali Novi Ligure e Tortona. 
 
Aggiunge Robbiano: «Da tempo abbiamo sostenuto l’esigenza di servire meglio la 
linea, ad esempio aumentando le fermate degli Intercity nella stazione di Novi. 
Oggi questa esigenza si manifesta in maniera ancora più pressante, visto lo 
sviluppo economico del nostro territorio e la presenza di industrie importanti, quali, 
ad esempio, la Campari, che comportano un aumento del fenomeno del 
pendolarismo. Gli ultimi dati sui flussi turistici, inoltre, testimoniano il crescente 
interesse verso il nostro territorio; migliorare il trasporto ferroviario per 
raggiungere più agevolmente i centri della Bassa Valle Scrivia diventa sempre più 
una necessità. Non dimentichiamo, inoltre, che lo sviluppo del commercio, in 
particolare della grande distribuzione, comporta un incremento del traffico 
veicolare proveniente soprattutto da fuori regione. Per tutti questi motivi, sarebbe 
importante puntare maggiormente sul servizio ferroviario – conclude Robbiano – il 
che significherebbe anche incentivare l’uso di mezzi alternativi all’automobile con 
grandi vantaggi dal punto di vista ambientale e di riduzione del traffico veicolare». 
 
Il Sindaco, infine, ha annunciato che il Comune di Novi Ligure si farà portavoce di 
queste istanze presso le Istituzioni competenti, affinché il potenziamento della 
tratta ferroviaria si traduca in atti concreti da parte di Trenitalia. 
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